



Landes-Eltern-Vereinigung
der Gymnasien in Bayern e.V.



Pressemitteilung Nr. 3/2022

München, 12. Juli 2022

„Das humanistische Gymnasium gehört zu Bayern!“

Der Arbeitskreis Humanistisches Gymnasium e.V. feierte sein 25-jähriges Jubiläum

München – Mit einem feierlichen Festakt feierte der Arbeitskreis Humanistisches Gymnasium in der Glyptothek sein 25-jähriges Jubiläum gemeinsam mit 120 Gästen aus Politik und Gesellschaft. Der AK Humanistisches Gymnasium gründete sich 1997 aus einer Arbeitsgemeinschaft der Landes-Eltern-Vereinigung der Gymnasien in Bayern. Derzeit gibt es in Bayern knapp 50 Gymnasien mit humanistischer Ausbildungsrichtung.

In seinem Grußwort bei der Veranstaltung sprach sich Kultusminister Michael Piazzolo für die humanistische Ausbildungsrichtung aus. „Das humanistische Gymnasium gehört zu Bayern. Deshalb stärken wir es auch.“ Alles, was unser Staatswesen ausmache, sei in der humanistischen Bildung begründet. Der Vorsitzende des AK Humanistisches Gymnasium Peter Römisch betonte in seiner Ansprache, dass das humanistische Gymnasium nicht Ausdruck eines überkommenen Bildungsideals aus dem 19. Jahrhundert sei. „Es geht um nichts Geringeres, als sich zurechtzufinden in einer immer undurchschaubareren Welt.“

Der Arbeitskreis, der sich für den Erhalt des humanistischen Gymnasiums mit Latein als erster Fremdsprache einsetzt, spricht mit Projekten wie „Latein zum Anfassen“ oder dem Wettbewerb „Pegalogs“ Schülerinnen und Schüler von der Grundschule bis zum Abitur an.

Für weitere Fragen stehen Ihnen der Vorsitzende des AK Hum Dr. Peter Römisch unter 0172 8396827 und die LEV-Vorsitzende Birgit Bretthauer unter 0172 8565707 zur Verfügung.

Seit über 70 Jahren hat die Landes-Eltern-Vereinigung der Gymnasien in Bayern e.V. ehrenamtlich und gemeinnützig die Aufgabe, die Mitverantwortung der Eltern bei der schulischen Erziehung im Bereich der Gymnasien zu verwirklichen. Sie hat den aus dieser Mitverantwortung der Eltern herrührenden Pflichten und Rechten Anerkennung zu verschaffen. Die LEV vertritt mehr als 500.000 Eltern der Schülerinnen und Schüler an bayerischen Gymnasien. V.i.S.d.P. LEV Bayern e.V.; Redaktion: Sommer Kommunikation